
 

  
 
 

JEUNESSES SPORTIVES DE COULAINES 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE
 
 

 
Serge AVRIL, président de la section "roller sports",  ouvre la séance

personnalités qui ont répondu à son invitation
crise sanitaire : 

- Catherine CHAUVIN, trésorière générale des Jeunesses Sportives de Coulaines
- Gérard BEAUJEU, président du comité départemen

 
Avec 26 licenciés présents ou représentés

générale, le quorum de 10% est atteint et l’assemblée générale peut valablement délibérer 
sujets inscrits à l’ordre du jour. 

 
I. Approbation du procès

II. Rapport moral du président
III. Rapport financier de la trésorière
IV. Rapports des entraîneur
V. Questions diverses

VI. Interventions des personnalités
VII. Election des membres du nouveau comi

 
 

I. ASSEMBLEE GENERALE DU 4 
 

Le procès-verbal de l’assemblée générale du 

II. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT
 
 

Le président commence par remercier toutes les personnes présentes, membres du comité 
directeur et adhérents. Il précise qu’en raison de la pandémie, la section a été contrainte d’organiser 
son assemblée générale selon les critères émanant des autorités, les invitations ont donc été 
restreintes. Il déplore l’absence des anciens adhérents, a
Coulaines, Crédit Mutuel, sponsors…). Il remercie néanmoins Gérard Beaujeu, président du comité 
départemental de roller et skateboard de la Sarthe, et Catherine Chauvin, trésorière générale des 
Jeunesses Sportives de Coulaines, d’avoir accepté son invitation.
Il remercie ensuite l’ensemble des membres du comité directeur pour le travail accompli au cours de 
ces quatre années : Cindy Courtois
Jamaux, Jacky Langlais, Boris Lelarge,
entraineure de la section. 
Il remercie enfin les différents sponsors et en particulier Aubier Paysage (Olivier Aubier et Charles 
Barron), Véranda Rideau (par le biais d
(Karenne Guays). 
 

Le président poursuit en évoquant l’obtention pour l’entraineure, Laure, d’un salaire 
correspondant à la réalité de ses activités. Cette charge est supportée par la section, s
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Serge AVRIL, président de la section "roller sports",  ouvre la séance
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Catherine CHAUVIN, trésorière générale des Jeunesses Sportives de Coulaines
Gérard BEAUJEU, président du comité départemental de roller et skateboard de la Sarthe

présents ou représentés sur 107 licences valides au jour de l’assemblée 
le quorum de 10% est atteint et l’assemblée générale peut valablement délibérer 
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 OCTOBRE 2019 

verbal de l’assemblée générale du 4 octobre 2019 est adopté à l’unanimité.
 
 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Le président commence par remercier toutes les personnes présentes, membres du comité 
directeur et adhérents. Il précise qu’en raison de la pandémie, la section a été contrainte d’organiser 
son assemblée générale selon les critères émanant des autorités, les invitations ont donc été 
restreintes. Il déplore l’absence des anciens adhérents, ainsi que des différentes autorités (mairie de 
Coulaines, Crédit Mutuel, sponsors…). Il remercie néanmoins Gérard Beaujeu, président du comité 
départemental de roller et skateboard de la Sarthe, et Catherine Chauvin, trésorière générale des 

ves de Coulaines, d’avoir accepté son invitation. 
Il remercie ensuite l’ensemble des membres du comité directeur pour le travail accompli au cours de 

Cindy Courtois, Grégory Delsarte, Catherine Gallais, Karenne Guays
Boris Lelarge, Olivier Lochet et Philippe Nelain, ainsi que Laure Jamaux, 

Il remercie enfin les différents sponsors et en particulier Aubier Paysage (Olivier Aubier et Charles 
Barron), Véranda Rideau (par le biais de Grégory Delsarte), l’entreprise Ramaugé, l’entreprise Ariane 

Le président poursuit en évoquant l’obtention pour l’entraineure, Laure, d’un salaire 
correspondant à la réalité de ses activités. Cette charge est supportée par la section, s
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Serge AVRIL, président de la section "roller sports",  ouvre la séance en présence des 
, peu nombreuses en raison de la situation liée à la 

Catherine CHAUVIN, trésorière générale des Jeunesses Sportives de Coulaines 
tal de roller et skateboard de la Sarthe 

au jour de l’assemblée 
le quorum de 10% est atteint et l’assemblée générale peut valablement délibérer sur les 

est adopté à l’unanimité. 

Le président commence par remercier toutes les personnes présentes, membres du comité 
directeur et adhérents. Il précise qu’en raison de la pandémie, la section a été contrainte d’organiser 
son assemblée générale selon les critères émanant des autorités, les invitations ont donc été 

insi que des différentes autorités (mairie de 
Coulaines, Crédit Mutuel, sponsors…). Il remercie néanmoins Gérard Beaujeu, président du comité 
départemental de roller et skateboard de la Sarthe, et Catherine Chauvin, trésorière générale des 

Il remercie ensuite l’ensemble des membres du comité directeur pour le travail accompli au cours de 
Karenne Guays, Adeline 

et Philippe Nelain, ainsi que Laure Jamaux, 

Il remercie enfin les différents sponsors et en particulier Aubier Paysage (Olivier Aubier et Charles 
e Grégory Delsarte), l’entreprise Ramaugé, l’entreprise Ariane 

Le président poursuit en évoquant l’obtention pour l’entraineure, Laure, d’un salaire 
correspondant à la réalité de ses activités. Cette charge est supportée par la section, sans la mettre 
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pour l’instant en difficulté, et ce malgré l’annulation du Grand National, et grâce au maintien des 
stages vacances. Les frais inhérents à la participation aux compétitions ont également été moindres 
en raison des nombreuses annulations. 
 

Le président rappelle le rôle social des associations, dont les derniers évènements confirment 
l’importance. 
 

Il informe ensuite l’assemblée que la saison 2019/2020 est la dernière de l’olympiade, donc 
du comité directeur actuel et en particulier du poste de président qu’il quitte. Un nouveau comité 
directeur sera donc à élire à l’issue de cette assemblée générale. 
 
 
- Les effectifs : 
 
Pour 2017/2018 : 115 licenciés  
Pour 2018/2019 : 106 licenciés 
Pour 2019/2020 : 111 licenciés 
Pour 2020/2021 : 107 licenciés inscrits, plus 7 patineurs en attente. 
 
La saison 2019/2020 n’a pas pu se poursuivre normalement, néanmoins, les stages vacances ont pu 
être organisés pendant les vacances scolaires dans le respect des consignes sanitaires. Comme 
toujours, ces stages ont été sollicités par les familles et ont rencontrés un franc succès. 
Le groupe des randonneurs adultes du mercredi soir et du dimanche matin ne s’est pas étoffé, le 
président souhaite que cela s’améliore grâce  à une cotisation adaptée de 80 € qui sera mise en place 
cette saison. 
 
 
- Les encadrants : 
 
Laure Jamaux, éducatrice sportive de la section, entraineure au niveau départemental et régional, 
titulaire du BEF1 (Brevet d’Educateur Fédéral niveau 1), du CQP (Certificat de Qualification 
Professionnel), et d’une licence STAPS (Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives). 
Geneviève Moulin, Patrick Penault, Antonin Serus sont détenteurs du BIF (Brevet d’Initiateur 
Fédéral). 
Le président remercie particulièrement Geneviève, qui poursuit son soutien à l’occasion des cours 
dispensés aux enfants le mercredi et le samedi matin, et qui fait preuve d’un réel dévouement et de 
patience pour encadrer les jeunes en toute sécurité. Antonin participe également à la réussite de ces 
séances. 
 
Concernant la formation, la section consent à prendre en charge les frais de formation au BIF, que 
deux patineuses devraient suivre la saison prochaine. 
 
En revanche, la section manque d’arbitres, puisque Jacques Goulette, seul arbitre du club, n’a à ce 
jour pas de remplaçant. 
 
 
- Les manifestations : 
 
 La fête du sport de Coulaines prévue le samedi 29 août 2020 a été annulée. 
 Vente de calendriers : un calendrier a été réalisé et vendu 5€. 
 Vente de brioches et de chocolats : Des brioches ont également été commandées et vendues. Ces 
opérations nous ont permis de récupérer un budget (détaillé dans le rapport comptable) et aidé à 
régler les frais inhérent à la vie de la section.  
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 Un stage encadré par Elton De Souza (champion du monde) s’est tenu les 9 et 10 novembre 2019 à 
Coulaines et a rencontré un franc succès. 
 Un kid’s roller et un speed roller ont été organisés les 14 et 15 décembre 2019. 
 Le club a organisé comme chaque année la rando des lumières, et a participé à la rando Carnaval 
organisée par Roul’Mans. 
 Des séances « viens avec tes copains » ont pu être maintenues. 
 La galette des rois a été partagée le jeudi 16 janvier. 
 Le bric à brac de Coulaines n’a pas pu avoir lieu. Cette opération permettant de récupérer une 
indemnité non négligeable, le président espère que la section poursuivra sa participation si cela a lieu 
en 2021. 
 La section a apporté son soutien au club de roller Derby du Mans pour son championnat de France 
organisé les 1 et 2 février 2020. 
 Perspectives : la section s’est de nouveau portée volontaire pour l’organisation du Grand National 
en 2021, et pour celle du championnat de France 2022. Les opérations calendriers, brioches et 
chocolats seront renouvelées pour la fin d’année. Le président espère que la section pourra 
reconduire sa soirée roller danse, poursuivre les séances en famille et avec tes copains, et organiser 
une journée voie verte. 
 
 
- Les résultats : 
 
Chez les loisirs adultes, toutes les épreuves ont été annulées. 
Chez les compétiteurs, la relève est assurée, les jeunes se sont distingués sur le peu d’épreuves qui se 
sont tenues. Les résultats sont de plus en plus satisfaisants, ceux du début de saison, en particulier 
du championnat de France de Lamballe, le prouvent (Laure nous détaillera ces résultats). 
 
 
- Conclusion : 
 
  L’action de la section a été limitée par la pandémie, alors que diverses manifestations avaient 
été envisagées, conformément à la dernière assemblée générale. Aussi, le président espère que la 
section pourra à nouveau reprendre l’ensemble de ses activités, voire proposer d’autres 
manifestations, pour la saison à venir. 
Par la qualité des cours dispensés, la section a de nouveau obtenu des instances nationales la 
labellisation fédérale pour le club. 
Le président évoque les difficultés économiques que rencontre notre pays et qui mettent en 
difficulté nos entreprises et nos artisans. Aussi, la recherche de sponsors sera certainement difficile. 
Comme tous les clubs, la section devra suivre ses dépenses au plus près pour rester à l’équilibre 
financier. Le président remercie une nouvelle fois tous ceux qui nous ont offert leur soutien, matériel 
comme financier durant ces quatre saisons. 
 
  Le président conclue en souhaitant bonne chance à la section qui, il n’en doute pas, 
poursuivra son chemin. Il souhaite également la réussite à l’ensemble des compétiteurs et à tous 
ceux qui participent aux différentes épreuves proposées tout au long de l’année. 
Il remercie une dernière fois tous les membres du comité directeur et adresse tous ses vœux de 
réussite à la nouvelle présidence. 
 
 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
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III. RAPPORT FINANCIER 

 
La trésorière présente les documents budgétaires dont les licenciés ont été destinataires. 

Les comptes ont été clos au 30 juin 2020, la durée de cet exercice étant de 12 mois. Le bureau a 
validé les comptes présentés. Les comptes ne sont à ce jour pas validés par les JSC, la validation étant 
plus tardive. 

 
 

 RECETTES : 
 

Les recettes s'élèvent à plus de 44802 € soit 4000€ de  moins que la saison passée. Les principales 
recettes sont les suivantes : 
 
1) Adhésions : 12931 €  
2) Produits de gestion compétition : 

mécénat : 1333 €    
engagement Grand National saison dernière : 3815 € 
engagement 24h rollers + petites roues + stage Elton : 1840 € 

 stages vacances : 6133 € (en augmentation constante) 
3) Subvention du centre national de développement du sport CNDS : 1 200 € 
4) Produits d'animation : 3765 € (ventes brioches et chocolats, calendriers) 
5) Location de rollers : 1280 € 
6) Remboursement hébergement des compétiteurs : 2627 € 
7) Remboursement vêtements sportifs : 1997 € 
8) Vente de matériel (rollers, platines, roues) : 811 € 
 
 

 DEPENSES : 
 
Les dépenses diminuent considérablement  par rapport à la saison précédente, on passe de 51890 € à 
39775€ soit 12115 € de moins, retrouvant ainsi des dépenses habituelles qui sont réparties 
principalement comme suit :  
 
1) Salaires et charges : 13717 € (un peu moins que prévu suite au confinement) 
2) Frais de déplacements compétiteurs : 3064 €  
3) Engagements aux compétitions : 745 €  
4) Frais sur licences et assurances : 5255 € (montant reversé au club omnisport, à la ligue, à la 
fédération ...) 
5) Petit équipement : 2557 € 
6) Frais animation : 1761 €  
7) Frais d'équipement vestimentaire : 2116 €    
 
  

Pour conclure le résultat est positif de 5026 €.  Cependant, pour rappel celui de la saison 
passée était négatif de 3764 € car les engagements du grand national ainsi que la participation de 
deux sponsors n'avaient pas été enregistrés avant la date de clôture du bilan, entraînant un décalage 
sur les deux saisons. Le résultat aurait été quasiment nul sur les deux saisons. 
 
La trésorière rappelle que les documents comptables sont consultables sur simple demande. 
 

 
Le compte de résultats 2019-2020 et le budget prévisionnel 2020-2021, sont adoptés à l’unanimité, 

tels que figurant ci-après 
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IV. RAPPORT DES ENTRAINEURS ET ENCADRANTS  

 
1. Laure Jamaux pour le groupe des jeunes loisirs 

 
108 patineurs au club de Coulaines sur la saison 2019/2020, avec 55 loisirs enfants, 10 jeunes en 
écoles de courses, 20 patineurs de vitesse, et 23 adultes (dont 3 randonneurs).  
 
Concernant les stages, chaque saison nous réalisons trois stages vacances en roller consacrés aux 
loisirs enfants de 5 à 14 ans. Cette saison, seulement deux ont pu être maintenus en raison du 
confinement :  
- Toussaint (25 enfants, avec l’aide de Kassandra, Lucie, et Eloïse).  
- Eté juste après le déconfinement (15 enfants avec l’aide de Kassandra, Laura, Lucie, Eloïse, 
Erine. Protocole sanitaire respecté).  
 
Cinq manches de Kid’s roller, toujours pour les loisirs enfants, mis en place par le comité 
départemental, devaient se tenir. Seulement quatre manches ont eu lieu :  
- A La Ferté Bernard avec 5 patineurs 
- A La Flèche avec 9 patineurs (2 podiums)  
- A Coulaines avec 12 patineurs (podiums) 
- A Mamers avec  4 patineurs (2 podiums) 
 
Quatre manches de Speed roller, compétitions qui s’adressent aux débutants dans la course de 
vitesse, devaient se tenir. Trois se sont réellement déroulés : 
- A La Ferté Bernard avec 9 patineurs (4 podiums) 
- A Coulaines avec 9 patineurs (podiums) 
- A Mamers avec 8 patineurs (4 podiums) 
 
 

2. Laure Jamaux pour le groupe des compétiteurs 
 

Nouveauté cette saison, un stage a été organisé les 9 et 10 novembre à Coulaines, encadré par Elton 
De Souza  avec la présence de  11 patineurs de Coulaines, rejoints par des patineurs d’autres clubs 
sarthois.  
 
Une seule course départementale dans la saison, et c’est celle de Coulaines, organisée par le club au 
gymnase Braque, avec 20 patineurs présents et beaucoup de podiums ! Un mélange d’école de 
course et de grands compétiteurs ! Un grand merci aux bénévoles pour la mise en place de cette 
compétition et pour les pâtisseries. 
 
Deux courses régionales à Bouguenais avec 10 patineurs (2 podiums). Et deux qualifications indoor 
avec  9 et 11 patineurs. 8 d’entres eux se sont qualifiés aux Championnat de France Indoor, qui s’est 
couru à Saint Brieuc. Au passage, récompense de Théoden pour sa 2ème place au cumul général des 
coupes de France la saison passée en benjamin. 
 
La saison indoor terminée, place aux Marathons ! Un en début de saison le 23 septembre avec 
Emmanuel Sallé 7ème en vétéran à Lyon et un autre à la même date avec la présence de Geneviève 
6ème vétéran à Paris ! Kassandra réalise également une 1ère place au semi marathon de Paris. 9 
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patineurs y ont fait le déplacement. Un dernier marathon en fin de saison au mois de mars, avec la 
présence de 12 patineurs : celui du Championnat de France à Fay de Bretagne (et 7 patineurs au semi 
marathon). 
 
L’entrainement a pu reprendre tranquillement à la sortie du confinement avec des entrainements 
par petits groupes pour les loisirs enfants, compétiteurs et loisirs adultes. Suivi d’un championnat de 
France route à Lamballe avec la présence de 8 patineurs. Il a permis à Kassandra de montrer son 
niveau et se qualifier au stage collectif France pour la fin du mois d’octobre. 
 
 

3. Laure Jamaux pour le groupe des loisirs adultes 
 

Les loisirs adultes n’ont pas pu cette saison partir rouler dans les rues des villages ou sur les circuits 
des 24h du Mans, ou 12h de la Faute sur mer comme chaque saison. Toutes les épreuves se sont 
vues annulées. Heureusement, tous sont restés motivés pendant le confinement avec les lives de 
préparation physique générale organisés pour tous, et ont pu profiter du retour sur les roulettes et 
en randonnée plus tôt que d’autres sports ! 
 
Pour conclure, une année difficile pour tous, mais qui met en valeur le club de Coulaines avec ses 
licenciés motivés et dynamiques ! Bravo à tous, et continuez à tous vous accrocher malgré ces 
confinements à répétition. Un grand merci aussi pour les adultes qui viennent lors des séances loisirs 
enfants comme Patricia et  Catherine pour aider Antonin pour l’encadrement. Et un grand merci à 
Geneviève pour être présente sur chaque séance loisirs enfants et à chaque fois que l’on a besoin 
d’aide…   
 

V. QUESTIONS DIVERSES 

 

Aucune question n’est posée. 

 

VI. INTERVENTIONS DES PERSONNALITÉS 

 
Catherine Chauvin, trésorière générale des Jeunesses Sportives de Coulaines 

 
Madame Chauvin remercie, au nom des Jeunesses Sportives de Coulaines, les bénévoles qui 
permettent une organisation réussie de nos différentes manifestations, l’ensemble du comité 
directeur en place depuis ces quatre années, et particulièrement Serge.  
Elle observe que la section roller sports est une section qui se porte bien, et que cela fait plaisir. 
 
 

Gérard Beaujeu, président du Comité Départemental de Roller et Skateboard de la Sarthe 
 
Monsieur Beaujeu observe que le club marche bien et l’en félicite, l’élection d’un nouveau président 
aussitôt l’ancien président démissionnaire en est une preuve. 
Il regrette que le roller perde quelqu’un comme Serge Avril, mais note que le changement permet 
également de faire évoluer les sections vers de nouvelles directions. 
Monsieur Beaujeu souhaite une bonne continuation à Serge et le remercie pour son travail effectué 
pendant ces quatre années. 
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VII. ELECTION DES MEMBRES DU NOUVEAU COMITE DIRECTEUR 
 
La liste proposée est constituée de 12 membres :  
Jérôme BREHERET, Cindy COURTOIS,  Aurélie DELHOMMEAU, Grégory DELSARTE, Catherine GALLAIS, 
Karenne GUAYS, Adeline JAMAUX, Jacky LANGLAIS, Boris LELARGE, Olivier LOCHET, Philippe NELAIN, 
Cynthia VIGNAT. 
 

Le nouveau comité directeur est élu à l’unanimité. 
 
Après s’être retiré, le comité directeur propose à l’assemblée la constitution du nouveau bureau : 
 

Karenne GUAYS est élue à l’unanimité présidente de la section roller sports des JSC,  
Cindy COURTOIS nouvelle trésorière, Adeline JAMAUX nouvelle secrétaire. 

 
 
 

------------- 

 

 

 

Serge Avril clôt cette assemblée générale en invitant les participants à partager le verre de 
l'amitié. 


